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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成２９年９月１５日（№．10） No．2173

■本日の例会プログラム

●今日の歌（赤とんぼ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「ガバナー公式訪問」

２０１７～２０１８年度
国際ロータリー第２７００地区
ガバナー 安増 惇夫様

■前回例会の記録（９月８日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月８日 前々回 ８月２５日

会員総数 ７０名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ５９名

出 席 率 ７８．７９％

会員総数 ７０名

免除会員数(1５名中） ９名

出席会員数 ４２名

メークアップ １２名

欠席会員数 １名

合 計 ６４名

修正出席率 ９８．４４％

●ムーンライトセレナーデ

/ G.ミラー

●アヴェ・マリア / カッチーニ

●いとしのエリー / 桑田佳祐

●アニーローリー/ アイルランド民謡

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

１日（金） 「田代雅人ガバナー補佐を囲んでの
クラブ協議会」
１３時３５分 ： ２階レッドローズ

８日（金）誕生祝 定例理事会（例会終了後）
１５日（金） 「安増惇夫ガバナー公式訪問」
※会長・幹事との懇談会 １１時１５分：２階如月
２２日（金）「休会」定款第８条第１節（C)により
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会長報告

幹事報告

◆テーブル会について
８月から９月にかけて全テーブル会に出席し、皆さまと交流
を深めることができたと考えています。
ロータリーに対する思い、具体的には、適正会員数のあり方、
長期計画委員会の設置、当クラブの良い所又改善すべき所、
ロートーアクトや社会奉仕についてなど沢山伺いとても良か
ったです。また、私から各委員長のやりたい事を一覧表にし
て提示し、当クラブの委員会がどんな方向を目指して動いて
いるのかを理解して頂いたと思っています。
今回のテーブル会をやむを得ずに欠席された方々と、私の
勉強のためにという位置づけで、１０月１２日エルガーラ鴻臚
で改めて場を作りたいと思います。
別途案内いたしますので、是非ご参加宜しくお願いします。

◆米山記念奨学生キムジョンフン君に奨学金をお渡し致し
ます。

◆ ９月１日入会の松本仁告(まつもとよしのり) 会員を再度
ご紹介致します。

■次回卓話（９月２２日）予定

「休 会」

定款第８条第１節Cにより

●北部九州豪雨支援について募金箱の合計金額は46,000円

でした。

●９月８日（金）例会終了後サボイⅠにて定例理事会を開催

致しますので、理事会メンバーは出席下さい。

●９月１５日（金）の例会は「ＲＩ第２７００地区安増惇夫ガバナー

公式訪問」となっておりますので、全会員の出席をお願い致

します。

●９月２２日（金）当クラブ例会は定款第８条第１節（Ｃ)） に

より「休会」致しますのでメークアップの必要はありません。

●博多ＲＣからの展示会の案内がきています。詳しくは

掲示板に掲示しています。

■次々回卓話（９月２９日）予定

「しあわせ配達人」

おかはち事務所 代表
ウクレレDJ&コピーライター 岡部 八郎様



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

各委員会報告

＜親睦委員会：本山委員長＞

９月の誕生祝い『おめでとうございます』

『小さなことの積み重ね ～温泉で学ぶ～』

九州産業大学商学部観光産業学科
教授 浦 達雄 様

・「温泉道」を広めるべく、温泉施設のスタンプラリーを実施。

・別府八湯検定試験、温泉観光実践士養成講座の開催、
国外の温泉との交流などを実施。

・「最初から成果を求めることは無理で、小さなことを積み
重ねて、努力する」ことが大切である。

・最後に、日本の温泉地域の動向について紹介があった。

卓 話

＜例会運営委員会＞

スマイル箱 ありがとうございました！

入江秀雄君（福岡城南RC)
松尾会長にはいつもお世話になっ
ております初めてのメークアップ
ですよろしくお願い致します。

見元伊津子君 大楠先生ようこそ、いらっしゃいま
した。本日の理事会でのご講義よ
ろしくお願い致します。

宮野 祐輔君 Bテーブル会、一次会は初めての
店でした二次会も初めてと思って
いたら「この間酔っぱらってたでし
ょ」とママからいわれました。
年はとりたくない・・・

土井 通誉君 佐藤さん先日のテーブル会、大変
お世話になりました。大盛り上が
りで楽しかったです。

中村 勇治君 佐藤さん、テーブル会ありがとうご
ざいました。

川添 克子君 Iテーブル会お世話になりました。
とても楽しかったです。

中山 拓哉君 佐藤さん、南さん楽しいテーブル
会ありがとうございました。
松尾会長鑓水幹事ありがとうご
ざいました。

佐伯 享君 B・I合同テーブル会、楽しく過ご
せました。
ありがとうございました。

佐藤 淳君 B・I、テーブル会会費の余りを
スマイルします。

清原一貴君 原田さん、先日のFテーブル会と
てもおいししく楽しかったです。
お世話ありがとうございました。

佐藤 淳君、諸富 哲雄君、中村 勇治君、
安東 清美君、鑓水 寛君、的野 良次君、
清原 一貴君 誕生祝いありがとう。

佐藤 淳君、川添 克子君、鑓水 寛君
中山 拓哉君、中村 勇治君

写真ありがとう。

川添 克子君 メークアップが続きました。

山本 道也君、白水ルリ子君
早退します。

合 計 ５２，４８０円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計 ２１１，８４０円 達成率 １６．３％

３日 安東 清美会員 11日 鑓水 寛会員
12日 的野 良次会員 13日 佐藤 淳会員
20日 中村 勇治会員 22日 河内 美香会員
24日 諸富 哲雄会員 28日 清原 一貴会員



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

＜Cテーブル会＞

８月２１日（月）「割烹 たぬき」にて
Cテーブル会を開催いたしました。
各人のロータリーに対する思い、
委員会に対する考え方などについ
て意見交換をしましたが、その後は
日本酒の話で盛り上がり、とても
楽しいひと時を過ごしました。

（北井）

～・～・～・・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～

＜福岡東南ロータリークラブハーモニカフレンズ演奏会＞
８月２６日（土）救護施設「仁風園」にて」ハーモニカフレンズの慰問演奏会が開催され、童謡、唱歌、
歌謡曲、タンゴ等１３曲が演奏されました。
２５周年記念演奏会の後でホッとして練習不足だったのか、ヒヤヒヤしたところもありましたが
施設の皆さんにはいつものように喜んでいただきました。
松尾会長、西原会員、三笠会員、鬼倉会員、会長秘書の小﨑様、応援ありがうございました。
演奏会の後の打ち上げでは、ハーモニカフレンズの将来像について闊達な意見交換が行われました。

（土井）

＜Hテーブル会＞

８月２２日（火）１８時より、西中洲の「やまぼうし」
にて参加人数は、会長、幹事を含め９名にて
開催しました。
皆さんの自己紹介をお聞きしながらお料理も
進むうちに会話がはずみだし、あっという間に
時間がすぎましたお忙しいなか全員ご出席
いただき楽しい時間をどうも有難うございました。

（井上秀文）

～・～・～・・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～


